アカシャの丘

一京都府立丹後緑風高等学校網野学舎広報新聞一

第2号(令和5年5月発行)

新学期、フレッシュに Start! 〜授業の様子〜

通常の授業が始まりました!生徒の皆さんは生き生きとした表情で取り組んでいます!







◆現代国語

◆総合的な探究の時間(1年)

◆課題研究







◆AMINO スポーツ



◆書道

学舎間連携田植え体験

アグリサイエンス科との農商連携による生産から販売までを融合させる6次産業化について学んでいます。 今年度は、久美浜学舎で生産される水稲をテーマに、商品化に向けて両学舎で取り組みます。今回はその第1弾として田植えを合同で行いました。生産者の想いや苦労を知るとともにアグリサイエンス科の生徒と交流を深め、今後の取組へのよいスタートが切れました。









読書週間

今年度は言語活動の充実を目標に掲げ、さまざまな取組を実施しています。その一環として、4月24日(月)から5月2日(火)まで、全クラス一斉に"読書"をする「読書週間」を実施しました。ショートホームルームの前に15分時間を取り、本を読みました。生徒の皆さんはそれぞれ思い思いの本を手に、一心不乱に読んでいました。









このコーナーでは、各中学校出身の生徒にスポットをあて、網野学舎生のリアルな声を中学生の皆さんにお届けします。第1弾の今回は、網野中学校出身の2人に話を聞きました。

普通科探究コース1年 足達 結衣さん

一所属している部活動は?―

女子バスケットボール部です。小学生のころから続けていて高校でも続けたいと思い入りました。女子の先輩はいないのですが、男子の先輩がよく声をかけてくださって話しやすいです!

一丹後緑風高校網野学舎に来てよかったことは?一環境がとてもいいです。海が近くにあるのですぐに遊びに行けるのが嬉しいです。

一将来の夢は?一

美容系の勉強をして、メイク関連の仕事をしたいと思っています。そのために行きたい専門学校を調べたり、SNSを活用してメイクの勉強をしたりしています。





普通科探究コース1年 田中 菜々美さん

一所属している部活動は?-

私は将来海外に行って仕事をしたいと思っているので、ESSと茶道・華道部に所属しています。

一楽しい時はどんな時?一

友達とお弁当を食べているときです(笑)。部活の話をよくしていて、吹奏楽部に入っている友達が、曲のことを教えてくれたり楽器のことを教えてくれます。

一中学生に向けてメッセージをお願いします。一受験シーズン、特に3学期になったらクラスがピリつくことがあるかもしれないですけどそういう時こそ頑張ってほしいです。そして、良い環境で勉強をしたい人は丹後緑風高校網野学舎をおすすめします。





両丹総体壮行会

5月19日(金)、令和5年度第75回両丹総合体育大会の壮行会が行われました。両丹総体とは綾部市以北のすべての高等学校の運動部が参加し、学校ごとに得点を競う大規模な大会です。 壮行会では、大会に出場するそれぞれのクラブの代表者が試合に向けての意気込みを述べていました。続いて、校長先生と生徒会長から激励の言葉をいただき選手たちも試合に向けての気持ちを一層高めていました。全校生徒からは温かい応援の拍手が送られました。

両丹総体の結果は次回掲載します。









